

《单词百科:shading是什么意思?shading怎么发音?shading的解释和用法》

英语单词shading是什么意思?shading怎么读?shading怎么发音?简答网为您整理了shading的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



shading怎么读

shading的读音:[' ʃ eɪ d ɪ ŋ]

shading的意思

- 1、n.留下阴影;描影法;明暗法;底纹;
- 2、v.遮蔽(shade的现在分词);险胜;加灯罩;画阴影于…之上;

shading的相关词组

- 1、dark shading 浓阴影;
- 2、In Shade 置于阴凉处;

- 3、Lamp shade 灯罩;
- 4、shading powder 修容饼;
- 5、shade in 阴影在
- 6、window shade 遮光帘, 百叶窗;
- 7、in shade 在阴凉处;置于阴凉处
- 8、binomial shading 二项式束控;
- 9、shading corrector 黑斑校正器;
- 10、shading correction 图像斑点调整, “黑点”校正;
- 11、pale shade 淡色相;

shading的近义词

- 1、**blending** n.混和, 混成, 混和物;

shading的双语例句

- 1、Raytrace material is an advanced surface shading material.

光线追踪材质是一种高级的表面着色材质.

- 2、Shrubs are appropriate for more localized shading of windows.

灌木丛对于窗户来说,可以起到更有效的本地化遮阳.

- 3、Usually shading business card printing and membership card making color, aesthetic effect will not be affected.

凡是底纹制卡和会员卡制作的颜色比力不深, 不会感化美教不败果.

- 4、The tail feathers are dark blue at their bases, shading to pale blue at their tips.

尾羽的根部呈深蓝色, 到了尾尖就渐变成淡蓝色。

- 5、When it's finalized, it goes through lighting and shading.

当一切定稿了,就是灯光和阴影处理的问题.

6、This file includes the Cobblestone shading network.

这个文件包括鹅卵石着色网络.

7、All three flow domains are indicated by shading.

所有三个流动区域都是用阴影部分表示的.

8、Their language is particularly difficult to learn because of its subtle shading of tone and emphasis.

他们的语言因为音调和重音上的细微变化而特别难学。

9、Color shading within one garment.

同一件衣服内有色差.

10、Direct 3 D uses the vertex normals for Gourand shading, lighting, and texturing effects.

Direct3D使用顶点法向量来实现Gourand渲染,光照和纹理效果.

11、When he finished the outlines, he started shading in.

他画好轮廓后,便动手涂阴影.

12、Now we take a soft brush again, the opacity set to and start the shading.

现在我们再次采用软的笔刷,并将透明度设置到15%开始表现暗部.

13、In this example, no shading are performed.

在这个例子中,没有阴影计算执行.

14、He didn't understand the subtle shadings of legal language.

他不理解法律语言中的细微差别。

15、To add borders and shading to a table , click AutoFormat on the Table menu.

如果要为表格添加边框和阴影,可单击“表格”菜单中的“表格自动套用格式”命令.

16、It supports the same kinds of diffuse surface shading that standard material does.

它支持同标准材质同一类型的漫反射表面着色。

17、Looking at the sky, he was shading his eyes with his hands.

望着天空, 他用手遮住眼睛。

18、Trees are depicted with blocks of flat colour or shading.

树木用单色块来涂绘或处理成阴影部分。

以上是简答网为您整理的shading怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于shadin

g的用法、shading的释义、sha

ding的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/shading>

